



Jugendzentrum Judenburg
Marion Wölbitsch

+43 3572 42743
juzu@ainet.at



Spende fürs Jugendzentrum Judenburg

Beim diesjährigen Mittelalterfest, das von der Ritterschaft zu Judenburg veranstaltet wurde, haben zahlreiche Rittervereine Spenden für einen guten Zweck gesammelt. Dabei kam die stolze Summe von über € 6.000,-- Euro zusammen!

Einen Teil dieses Betrages durften Obfrau und Gemeinderätin Tanja Dolotow sowie Leiterin Marion Wölbitsch für das Jugendzentrum Judenburg entgegen nehmen. Damit kann gemeinsam mit Kindern und Jugendlichen im JuZJu wöchentlich gesund gekocht und außerdem ein abwechslungsreiches Sommerprogramm samt Freizeitausflügen finanziert werden.

Ein großes DANKESCHÖN an Claudia Mraulak, die diese Benefizveranstaltung organisiert und die großzügige Spende überreicht hat.

